

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Camara expresa su más enérgico y categórico repudio a las recientes declaraciones del líder supremo de la República Islámica de Irán, Imam Ali Khamenei, quien afirmó que "Hezbollah no estará solo en la próxima guerra con Israel... Irán entrará en la línea de confrontación, y esta será la batalla final contra la entidad sionista... Esto significa que en la próxima guerra todas las fuerzas de la Resistencia actuarán conjuntamente con Irán". Tales expresiones constituyen una grave amenaza a la paz regional y mundial, alienta la escalada bélica y refuerza el apoyo explícito de Irán a la organización terrorista Hezbollah.

Firmante: Gerardo Milman.



FUNDAMENTOS:

Señor presidente;

Las declaraciones atribuidas al líder supremo de Irán, Imam Ali Khamenei, difundidas por distintos medios internacionales, donde afirmó:

"Hezbollah will not be alone in the upcoming war with Israel... Iran will enter the line of confrontation, and this will be the final battle with the Zionist entity... This means that in the next war all Resistance forces will act jointly with Iran", constituyen un mensaje de enorme peligrosidad para la seguridad internacional y la estabilidad en Medio Oriente.

La retórica bélica en primera persona, que no sólo anticipa, sino que promueve una confrontación militar abierta, representa una seria violación de los principios básicos de convivencia internacional, del respeto a la paz, y de las obligaciones que derivan de la Carta de las Naciones Unidas. A ello se suma la referencia explícita al involucramiento de "todas las fuerzas de la Resistencia" junto a Irán, expresión habitual utilizada por el régimen iraní para englobar a Hezbollah, Hamas, la Jihad Islámica Palestina, las milicias iraquíes proiraníes y los hutíes de Yemen, todas con extensos antecedentes de violencia armada y ataques contra población civil.

Asimismo, es repudiable que el máximo líder religioso-politico de Iran realice esas manifestaciones que van en sentido contrario a la estabilidad y consolidación de la paz en toda la región de Medio Oriente.

El respaldo público, abierto y sin ambigüedades de Irán a Hezbollah — organización reconocida como terrorista por numerosos países y señalada por organismos internacionales por su actuación armada y por su involucramiento en redes ilícitas transnacionales— constituye un factor de desestabilización geopolítica y un riesgo para la seguridad global.

Para nuestro país, este tipo de mensajes tiene un peso histórico y político ineludible. Hemos sido víctimas directas del terrorismo internacional vinculado a Irán y Hezbollah, con los atentados contra la Embajada de Israel en 1992 y contra la AMIA en 1994, que aún aguardan justicia. Estas heridas todavía abiertas dotan de especial gravedad a cualquier declaración que provenga de actores previamente implicados en dichos hechos.

La Honorable Cámara tiene la responsabilidad moral y diplomática de rechazar de manera clara y firme cualquier discurso que legitime la violencia armada, el terrorismo o la aniquilación de un Estado. La Argentina ha sostenido

"2025 - Año de la Reconstrucción de la Nación Argentina"



de manera consistente una política exterior basada en la defensa del derecho internacional, el repudio al terrorismo y la promoción de la paz. El silencio ante amenazas públicas como las formuladas por el líder iraní sería incompatible con esta tradición.

Por las razones expuestas, solicito a mis pares acompañar el presente proyecto de declaración.

Firmante: Gerardo Milman